

FOTO: RED LORENZINA TARAPACÁ



LAS DISTINTAS SOCIEDADES RELIGIOSAS YA INICIARON SU INGRESO A LA FIESTA EN EL PUEBLO DE TARAPACÁ.

Pueblo de Tarapacá está listo para recibir a 200 mil devotos de San Lorenzo

Las sociedades religiosas ya iniciaron su ingreso a la festividad, que se extenderá hasta el próximo 12 de agosto para celebrar al "Lolo".

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Un poco más de seis mil peregrinos y devotos de San Lorenzo ya se encuentran en el pueblo de Tarapacá, para vivir la festividad en honor al Santo Patrón, que se desarrollará durante esta semana y que espera recibir a 200 mil fieles.

Estacionamientos gratuitos y 50 baños químicos son parte de la apuesta logística implementada por la Municipalidad de Huará, además de una posta que atenderá durante los días de fiesta con 30 funcionarios de salud las 24 horas.

Así lo explicó el alcalde huarino, José Bartolo, que además llamó a los peregrinos a respetar las indicaciones de la autoridad.

"Estamos muy contentos de cómo ha estado funcionando el pueblo, ya que estamos instalados desde el 1 de agosto con todos los equipos. Hemos tenido algunos inconvenientes con el trayecto de la ruta 15-CH, donde si bien Vialidad ha estado tapando los hoyos, es un trabajo que esperamos que (sea) más importante", dijo el jefe comunal.

ACAMPAR

Si bien hay peregrinos que se alojan en terrenos, hay

otro grupo que instala carpas a un costado del río, lo que estaría prohibido.

"Nosotros hemos hecho todo el trabajo para que la gente entienda que no pueden acampar en el lecho del río por el mosquito que transmite el virus del Dengue y hago nuevamente el llamado para que se respeten las normas. Además, está prohibido en el pueblo los fuegos artificiales y lo principal que es zona seca y está prohibido llevar licor a la festividad", recordó.

Por otro lado, más de 700 estacionamientos sin cobro estarán disponibles en el pueblo, los que fueron instalados en lugares

para evitar que se colapse el ingreso o salida ante una emergencia.

"Los asistentes al pueblo podrán contar con estacionamientos privados como municipales, estos últimos sin costo para las personas. Hay uno instalado en el sector del camping Cala Cala y también uno habilitado para la Víspera desde el 09 de agosto en el sector del Alto

Tarapacá, cercano a Carabineros en el kilómetro 2, donde todos los peregrinos que lleguen ese día podrán ocuparlo y así no dejar los vehículos estacionados en la carretera. Ya hay un poco más de cinco mil y esperamos entre 180 a 200 mil peregrinos", contó Bartolo.

BAILES

Las 43 sociedades religiosas que danzan a San Lorenzo podrán ocupar un extenso terreno dispuesto por la municipalidad de Huará para la festividad. El recinto contará con baños y estanques con agua potable, los que serán llenados por camiones aljibes pertenecientes a una empresa que se adjudicó el aseo, la feria y la entrega de agua en el pueblo durante la celebración.

La programación de la

50

baños químicos estarán disponibles en el pueblo y un camping especial para los bailes.

150

puestos tendrá la feria que estará instalada en el pueblo de la Quebrada de Tarapacá.

festividad para hoy tiene contemplado, desde las 08:00, la oración a San Lorenzo en la iglesia, para luego a las 12:00 la realización de la eucaristía por los trabajadores mineros y transportistas. Mientras alas 18:00 se realizará una romería al cementerio con los bailes.



Esperamos entre 180 a 200 mil peregrinos durante la fiesta de San Lorenzo 2024"

José Bartolo, alcalde de Huará.